

PROVINCIA | Cabra

Salud da marcha atrás y no cerrará las Urgencias del Centro de Salud Matrona Antonia Mesa Fernández

Los sindicatos medico y de enfermería valoran positivamente que se rectifique y se mantenga el punto de Urgencias, para atender a la población tal como lo viene haciendo habitualmente

J. Moreno

Miércoles 2 de febrero de 2011 - 18:21



La delegación provincial de Salud ha dado marcha atrás al proyecto de reunificación de las Urgencias sanitarias de Cabra en el hospital comarcal “Infanta Margarita” y para lo que venía trabajando desde hace meses, con la idea de cerrar las Urgencias de Atención Primaria del Centro de Salud “Matrona Antonia Mesa Fernández” y su traslado a las del centro hospitalario.

La decisión de no cerrarlas la daba a conocer en el mediodía de hoy la alcaldesa María Dolores Villatoro, tras una reunión celebrada ayer en la sede de la delegación de Salud con su responsable María Isabel

Baena, tras una serie de contactos mantenidos en estas últimas semanas.

Villatoro indicaba que el Ayuntamiento y la delegación de Salud han acordado mantener abiertos los dos puntos de urgencias existentes en la actualidad, las Urgencias del Centro de Salud y las del hospital “Infanta Margarita”, tras reconocer el Ayuntamiento de Cabra el esfuerzo que desde la consejería de Salud se viene dando para mejorar la asistencia sanitaria de la localidad con la inversión de más de 10 millones de euros para la reforma y ampliación del centro hospitalario, así como para la apertura de nuevos servicios como ha sido la Unidad de Salud Mental.

Además la delegación provincial de Salud explicaba la alcaldesa, se ha comprometido a seguir trabajando por la mejora de la calidad asistencial que reciben los egabrenses, aportando para ello nuevas formas de trabajo entre Primaria y Especializada para fomentar el trabajo en equipo, la coordinación interniveles y una mayor personalización en la asistencia y reforzar si fuese posible con otro equipo al que presta las Urgencias en el Centro de Salud, para no interrumpir la asistencia mientras uno de ellos cubre las Urgencias domiciliarias.

Villatoro además informaba que según le había expresado la delegada provincial de Salud, pronto abrirán sus puertas las Urgencias del centro hospitalario, donde están a punto de finalizar las obras de mejora y de reforma, triplicando prácticamente su espacio respecto al actual, pasando de los 550 m2 actuales a 1.249,94 m2.

Asimismo añadía, se incrementará el número de camas de Observación de 8 a 14, así como el de sillones de Observación de 4 a 10 y de Consultas de 3 a 8, además de habilitarse nuevos espacios, como las Salas de Cura y las Salas de Yeso y se dispondrá de zonas de espera independientes para Urgencias Generales y Urgencias Pediátricas (independientes de las urgencias generales), junto a un quirófano de Urgencias, así como una mejora en la confortabilidad e intimidad de las salas de espera de familiares.

La inversión total de esta obra alcanza los 3.537.141,88 euros, lo que representa el 35% del Plan de

REACCION POSITIVA DE LOS SINDICATOS PROFESIONALES

Desde los sindicatos profesionales de enfermería Satse y médico SME, que antes de conocer la decisión habían expresado a los medios su preocupación por el posible cierre en una convocatoria en el Hotel Mitra, indicaban tras conocer el anuncio mediante un comunicado de prensa que valoran positivamente que la administración sanitaria rectifique y mantenga el punto de Urgencias del Centro de Salud, para atender a la población tal como lo viene haciendo habitualmente, aunque no comparten que se haya marginado para tomar dicha decisión, a los principales actores en la gestión de los servicios sanitarios en la zona sur de Córdoba (la dirección gerencia del hospital y la dirección gerencia del Distrito Sanitario Sur). Un comportamiento este que a juicio de ambas organizaciones, confirma que “la decisión que se quería imponer era una cuestión meramente política, sin contar con los ciudadanos ni con los profesionales”.

Además señalan que mantendrán vigente e intacta su solicitud de reunión urgente tanto a los representantes políticos de los distintos grupos en el Ayuntamiento de Cabra, como a los directores gerentes del hospital y de Distrito Sur y que, “se mantendrán vigilantes día a día para que lo que se ha anunciado sea una realidad, y no una simple maniobra para intentar evadir la presión y rechazo profesional y sindical”.

Por último finalizan felicitando a los profesionales sanitarios, “por su firme posicionamiento y claridad de ideas, ante el cierre que pretendía realizar la administración sanitaria en el Servicio de Urgencias del Centro de Salud de Cabra”.